

FACETA DEL DÍA

GOBIERNO CIVIL

CRISIS

Esta es la trágica palabra que retrata exactamente la faceta del día; ¡Crisis! Todo está en crisis. Francia ha necesitado varios días de infatigable trabajo de sus prohombres para poder resolver, so lo medianamente la crisis ministerial. Bélgica no ha encontrado todavía el hombre que haya de encargarse del Gobierno. El sugelativo facismo italiano se tambalea en la dollicocéfala máquina de pensar de Mussolini...

Se nos ruega la publicación de las siguientes líneas:

«Estan poco frecuente que la visita de los Gobernantes sea fructifera de modo positivo y rápido para España, que al comentar la realizada por el Excelentísimo señor Subsecretario de Instrucción Pública y alto personal de la Sección de Enseñanza, tenemos que manifestar que esta ha sido de las que más puede vanagloriarse una provincia al comentarla, manifestando la gratitud que merece tan equánime gobernante.

El señor García de Leaniz, ofreció en Hellín y esta capital, todo lo que justamente pudo, cumpliendo aspiraciones que han de ser eficaces para las obras docentes que hay en construcción, prometiendo un amparo inmediato a las Instituciones de enseñanza. En Hellín se mostró conforme con la iniciación de un nuevo expediente para otro grupo escolar para niñas, y tanto en aquella ciudad como en la Capital prometió ayudar al Ropero y a las Cantinas escolares; y ha sido tan eficaz el ofrecimiento que además del telegrama recibido por el señor Alcalde de ésta en que dice: «Reciba con el más cariñoso saludo nuevo testimonio profunda gratitud atenciones recibidas esa admirable Ciudad, con el más afectuoso abrazo para su ejemplar Alcaldes», un B. L. M. enviándole el traslado de la Real orden en que concede subvención para la Cantina Escolar de Albacete.

La satisfacción de estos ilustres huéspedes, por las atenciones que aquí se le han dispensado la manifiesta, en cartas que Alcalde y Gobernador reciben, entre ellas una muy afectuosa del Excelentísimo señor Subsecretario de Gobernación a nuestra primera Autoridad, en la que dice: «Por el señor García de Leaniz, Subsecretario de Instrucción Pública, me he enterado de las amables atenciones que han tenido ustedes para con él, por lo que les doy las más expresivas gracias. Le saludamos y queda suyo q. e. s. m. Severiano Martínez Anido».

Encontramos pues justificado la publicación de estas notas para conocimiento de todos.—R.

Para esta tarde está convocada para celebrar sesión en el despacho oficial del señor Gobernador civil, la Junta de Protección a la Infancia y Represión de la mendicidad.

Pasado mañana, jueves, a las seis de la tarde, se reunirá la Junta provincial de Beneficencia.

A las 664 pesetas, beneficio líquido obtenido en la función celebrada en el Salón Liceo el viernes último, el Gobernador ha sumado la cantidad necesaria para reunir 1.500 pesetas, que ha distribuido a razón de 500 pesetas a cada una entre las instituciones «La Gota de Leche», Patronato de Ancianos y Acción Católica de la Mujer.

N. de la R.—Sentimos no se haya tenido en cuenta dedicar parte de la cantidad recaudada a la Cantina Escolar, que diariamente acoge en sus comedores a más de 100 niños pobres de la localidad.

Antonio Aparicio.—Pintor.—Iris, 20.

Ha regresado de Madrid la acreditada sombrerera doña Consuelo Yago.

Señoras

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Circo).

Ha regresado de Madrid don Pedro Martínez Gutiérrez.

Ha sido nombrado Secretario judicial de Cartagena, don Juan Morales Ortiz, que sirve en Carmona y es el mas antiguo entre los concursantes.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo se vende, tostados al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Han marchado a Madrid el Inspector de primera enseñanza señor Artiga y su esposa.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfumaría, Marqués de Molins 15.—Albacete.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel Véase en Farmacias y Droguería

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 20

El hijo del Kronprinz

Procedente de Bilbao ha llegado esta mañana a Madrid el hijo mayor del Kronprinz de Alemania.

En la estación fué recibido por el ayudante de don Alfonso, Teniente Coronel Obregón.

Se hospedó en Palacio, y permanecerá unos días en Madrid, y también visitará Toledo y El Escorial.

Después marchará a Sevilla, donde pasará unos días con don Alfonso y su familia.

Tanto en la embajada de Alemania como en Palacio, ha dicho que el viaje no tiene nada de particular, y que obedece a una invitación que le hicieron don Alfonso y su esposa, sus padrinos, para que conozca España.

Romanones y Primo de Rivera son amigos.

Al terminar el acto de inauguración de la Exposición del traje regional, los fotógrafos se dispusieron a sacar un grupo de la familia real y personalidades que asistieron a la inauguración. Primo de Rivera, dijo:

—Que se acerque también el Conde, como Presidente que es de la Junta organizadora.

El Rey, entonces, dirigiéndose a Romanones, le dijo:

—Acércate, y ponte al lado del general Primo de Rivera, para que la gente te vea con él, aunque sólo sea una vez.

El Conde, que se hallaba algo distante, se aproximó al grupo y formuló una frase que sólo pudieron oír las personas reales y Primo de Rivera, y produjo hilaridad. El marqués de Estella, exclamó:

—¡No; pero si somos amigos!

PROVINCIAS

Sevilla 20

Don Alfonso en Sevilla

A las diez de la mañana han llegado don Alfonso y demás familia a esta ciudad.

En la estación fueron recibidos por los Infantes don Carlos y doña Luisa, autoridades, personalidades y enorme gentío.

Seguidamente se trasladaron a la Catedral, donde se cantó un Te-Deum y despues marcharon al Alcázar, siendo constantemente aclamados por el público.

PRIMER ANIVERSARIO

LA SEÑORA

Doña Dolores Osona Belmonte

VIUDA DE ELÍAS LÓPEZ

falleció el día 16 de Abril de 1924, a los 64 años de edad

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, doña Dolores, doña Manuela y don Elías; hijo político, don Ventura Simarro; hermanos políticos, don Ricardo López Serna, doña Rafaela Armero y doña Isabel García; sobrinos y demás familia,

Al recordar a sus amigos tan sensible pérdida, les ruegan se sirvan asistir al funeral que en sufragio del alma de la finada se celebrará mañana miércoles, a las diez, en la Parroquia de San Juan, por lo que les quedarán altamente agradecidos.

Albacete 21 de Abril de 1925.

El duelo se recibe y despide: Saturnino López, 15.

No se invita particularmente.

AYUNTAMIENTO

SESION DE LA COMISION PERMANENTE

Ayer tarde celebró sesión ordinaria la Comisión permanente del Ayuntamiento, bajo la presidencia del Alcalde señor Cuervas y con asistencia de los señores Carrilero, García Gómez, Gutiérrez, Cortés y Más.

Son aprobadas el acta de la sesión anterior y varias cuentas, tratándose seguidamente los siguientes asuntos que figuran en el

ORDEN DEL DIA

Un oficio del Alcalde de Chinchilla, referente a la división y deslinde del monte Sierra procumunal. Conformes.

Otro oficio del señor Gobernador civil, remitiendo una instancia del Interventor de fondos de este Ayuntamiento solicitando se clasifique como de primera dicha Intervención. Se aprueba en principio quedando para estudio y resolución del pleno.

Instancia de Emilio Panadero Peinado, solicitando la instalación de un motor con destino a la industria de aperador y fragua en la carretera de Albacete a Jaén. Concedido.

Instancias de obras de don José Núñez Villalba, don Antonio García Collado, don Manuel Royo Gómez, don Estanislao Ibáñez Martínez, don Andrés Martínez, don Gumersindo Navarro Molina, don José Frías Pinedo, don Antonio Arjona Sevilla, don Vicente Rodríguez Guerrero, don Enrique Rubio y don Juan Antonio Rueda Ibáñez. Se les autoriza para realizar las obras que desean.

Se acuerda anunciar concurso para la provisión de dos plazas de maestros interinos para las escuelas de San José y la Feria, y una de maestra para la Graduada, dotadas con el sueldo de 1.000 pesetas.

El Alcalde manifiesta que creyendo interpretar el sentir de la población, propone se nombre hijo adoptivo de Albacete al Subsecretario de Instrucción pública señor García Leaniz, como agradecimiento a haber hecho suyas nuestras aspiraciones de que terminen en tres años las obras del Instituto, y concesiones sobre grupos escolares y otras mejoras. Aceptada la idea por la Comisión permanente, pasa al pleno para que ratifique su aprobación.

El señor Más habla de la necesidad de construir nuevos nichos en el cementerio por estarse acabando los que existen.

Y sin más asuntos de que tratar se levanta la sesión.

NOTICIAS

Durante la segunda quincena del mes actual, prestarán sus servicios respectivos en el Matadero público de reses, en la Plaza mayor de abastos y en la Mateo Villora, los Inspectores de carnes y mercados, señores Cifuentes, García y Caballero.

Antonio Aparicio.—Pintor.—Iris, 20.

Ha regresado de Madrid la acreditada sombrerera doña Consuelo Yago.

Señoras

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Circo).

hoy, han correspondido a los siguientes números:

Primer premio: 150.000 pesetas. 7.444, en Sevilla, Barcelona y Bilbao.

Segundo premio: 75.000 pesetas. 4.489, en Madrid.

Tercer premio: 35.000 pesetas. 1.877, en Madrid, Talavera de la Reina y Huelva.

Cuarto premio: 20.000 pesetas. 32.852, en Zaragoza.

Con 3.000 pesetas

15.586, en Barcelona, Línea de la Concepción y Madrid.

82.096, en Avila, Barcelona y Pontevedra.

3.445, en Barcelona y Bilbao.

7.366, en Valencia, Cáceres y Málaga.

18.344, en Estrada y Barcelona.

4.640, en Valladolid, Barcelona, Albacete y Bilbao.

12.308, en Granada, Madrid y Sevilla.

17.229, en Madrid, Valencia y Barcelona.

20.697, en Madrid, Salamanca y Zaragoza.

28.382, en Madrid y Gijón.

La provincia de Gerona

El Gobernador de Gerona ha manifestado que se justifica la separación de dicha provincia de la Mancomunidad Catalana, porque Gerona solo recibió la visita de los agentes de cobros y embargos, no alcanzando ningún beneficio por su adhesión a aquel organismo político.

Los Duques de Calabria

Han regresado de Sevilla, saliendo para París, los Duques de Calabria.

Funerales

En San Francisco el Grande se celebraron solemnes funerales por el alma del señor Mengotti, ministro de Suiza.

Asistieron el Infante don Fernando, el Marqués de Magaz y el cuerpo diplomático.

Concurso de novelas

En el concurso de novelas de «A B C», han sido premiados don Alfonso Hernández Catá, don Federico García Sanchiz y don Ricardo Majo, por sus producciones tituladas «El puente», «Zona tórrida» y «Esclavo».

AGENCIA NACIONAL

PÉRDIDA

de un llavín pequeño, plano, niquelado, cerradura inglesa.

Se gratificará a quien lo entregue en Tinte, 20, principal.

ULTIMA HORA

Madrid 21 (16:30)

Lotería Nacional

Los premios mayores del sorteo de la Lotería Nacional, celebrado